Sainte-Foy-de-Peyrolières et sa région

ACTU

PRATIQUE

SPORTS

LOISIRS

« Haute-Garonne

→ PUBLIÉ LE 08/02/2012 08:41 | LA DÉPÊCHE DU MIDI

Le 11/02/2012

Sainte-Foy-de-Peyrolières. Soirée théâtre



«La Surprise» est la rencontre explosive de deux hommes que tout oppose.

«Les couleurs de la comédie» présentent «La surprise» samedi 11 février à 21 heures à la salle des fêtes de Sainte Foy de Poyrel



fêtes de Sainte-Foy-de-Peyrolières. Cette pièce de théâtre, de Pierre Sauvil, est «l'étrange rencontre de deux hommes que tout oppose. L'un est un célèbre PDG odieux, cynique, avare et malhonnête. L'autre un petit retraité adorable, intègre, malchanceux et suicidaire. Les circonstances vont les obliger à s'affronter pendant vingt-quatre heures. Ajoutez à ce duo une femme désabusée, une étudiante révolutionnaire et une voisine ivrogne...remuez le tout et attendez. Le combat va êtes

abominablement désopilant!»

Cette comédie sera jouée au profit du centre communal d'action sociale du village. Le tarif est de huit euros pour les adultes et gratuit pour les enfants. Des crêpes et du cidre seront offerts.